

# RÉSEAU SPÉCIAL



# VOTE

# NÉGOCIATION ANTICIPÉE

Chers membres,

Une tournée provinciale d'assemblées générales s'est déroulée du 12 juin au 14 juillet. Ces assemblées furent l'occasion pour vous, membres 1500, de vous prononcer sur la proposition de l'employeur d'entamer des négociations anticipées en vue du renouvellement de notre convention collective.

Plus de 2600 membres ont voté et donné un mandat clair à leur comité de négociation de débiter les négociations en front commun avec l'ensemble des syndicats affiliés au SCFP et au moment jugé opportun par le front commun, et ce, en fonction de la phase de négociation prévue au Code du travail du Québec.

**Les négociations ne se feront donc pas de façon anticipée, mais bien de façon traditionnelle.**

Le comité de négociation aura toutes les possibilités d'action en main pour négocier avec l'employeur.

Refus de négocier de façon anticipée : <b>97%</b>	Accepte de négocier de façon anticipée : <b>2.5 %</b>
---	---

14 votes annulés

La mobilisation et la solidarité des membres 1500 sont les meilleures bases pour en assurer la réussite!

**Solidairement!**

**Contribuons**  
à notre histoire.

**Frédéric Savard,**  
Président provincial

**Bruno Charrois,**  
Secrétaire général